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ご
あ
い
さ
つ 

 

区
議
会
議
員 

根
岸 

光
洋 

  

日
頃
か
ら
お
世
話
に
な
り
、
誠
に
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
平
成
24
年
第

一
回
臨
時
会
が
５
月
23
日
開
会
。
私
は

副
都
心
委
員
会
副
委
員
長
に
就
任
し
ま

し
た
。
議
長
に
は
村
上
宇
一
議
員
が
、

副
議
長
に
は
公
明
党
木
下
広
議
員
が
選

出
さ
れ
ま
し
た
。
公
明
党
執
行
部
も
新

た
に
中
島
義
春
幹
事
長
、
辻
か
お
る
副

幹
事
長
の
体
制
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。 

 

昨
年
の
東
日
本
大
震
災
後
、
首
都
直

下
地
震
が
懸
念
さ
れ
る
な
か
、
震
災
に

備
え
た
安
全
・
安
心
の
街
づ
く
り
は
喫

緊
の
課
題
で
す
。
私
も
副
都
心
副
委
員

長
と
し
て
一
層
の
防
災
・
減
災
対
策
に

取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。 

 

今
回
の
根
岸
ニ
ュ
ー
ス
は
、
安
心
の

街
づ
く
り
、
災
害
廃
棄
物
視
察
報
告
、

公
明
党
が
提
案
し
て
実
現
し
た
区
政
の

動
き
を
ダ
イ
ジ
ェ
ス
ト
で
ご
報
告
し
ま

す
。
ご
意
見
、
ご
要
望
を
お
気
軽
に
お

寄
せ
下
さ
い
。 

地域の安心・安全に取り組む！ 
北大塚３丁目１～２番地の空蝉橋から山手線脇の沿道のガードレールが錆びつ
いて汚れが目立ち、タバコやゴミのポイ捨も増えているので何とかして欲しい
との話がありました。関係部署に相談したところガードレールの補修工事をし
てもらい綺麗になりました。安心の街づくりに更に取り組みます。 

大
塚
駅
北
口
の
都
電
線
路

の
レ
ー
ル
溝
が
広
が
り
隙

間
が
で
き
て
そ
こ
で
つ
ま

づ
い
た
り
、
買
い
物
カ
ー

ト
が
ひ
っ
か
か
っ
た
り
し

て
転
倒
す
る
な
ど
の
事
故

が
あ
り
ま
し
た
。
長
橋
都

議
も
現
場
を
確
認
し
て
関

係
部
署
で
補
修
し
て
も
ら

い
ま
し
た
。
こ
れ
で
安
心

し
て
通
行
で
き
ま
す
。 

都
電
線
路 

レ
ー
ル
補
修 

宮城県女川町・仙台市の災害廃棄物処理

根岸の視察報告

根岸みつひろは、区議会清掃環境副委員長として、宮城県女川町と仙台市などの災害
廃棄物処理施設を視察しました。放射線量を測定するなど現地での安全対策と作業工
程などまた、東京への搬送方法などを詳細に確認しました。放射線量については区の
保健所所有の測定機器や各委員が持参した機器でも測定していずれも安全な数値でし
た。説明して下さった須田女川町長からは「災害廃棄物の処理が町の復興の第一歩。
住民は、一日も早い廃棄物の処理を切望しています。」と強く言われた事が印象に残
りました。 
豊島清掃工場でも８月から災害廃棄物の処理が始まります。被災地の復興支援と、一
方では住民の方の不安の声も聞かれます。今回視察で確認した、徹底した線量測定と
情報公開が行われるように我々もしっかり注視して、住民の方々の心情に応えていき
ます。ご意見をお寄せ下さい。 

      【無料法律相談のご案内】 
毎月、第1第3木曜日。午後２時～。場所；区役所４F公明控室 
連絡；公明控室TEL3981-1428 toskomei@a.toshima.ne.jp 
根岸自宅TEL3944-8368 南大塚2-25-5 
根岸メール mitsutsu1964@yahoo.co.jp 
●根岸みつひろはFacebookで情報発信しています。お気軽にアクセスして下さい！ 

      【無料法律相談のご案内】 
毎月、第1第3木曜日。午後２時～。場所；区役所４F公明控室 
連絡；公明控室TEL3981-1428 toskomei@a.toshima.ne.jp 
根岸自宅TEL3944-8368 南大塚2-25-5 
根岸メール mitsutsu1964@yahoo.co.jp 
●根岸みつひろはFacebookで情報発信しています。お気軽にアクセスして下さい！ 

区保健所から持参した放射線量測定機器で線量を測定し
ました。全ての地点で基準値以下でした。 

地元女川町で採用された作業員の方が一つ一つ手作業で廃棄
物を分別・仕分けし、線量を測定し東京などで広域処理されます。 

女川町の災害廃棄物置き場。山積みの状態を解消することが
復興の最低条件です。 

仙台市の処理施設。隣接の石巻市などの廃棄物処理も
行っています。気の遠くなるほどの量の瓦礫です。 

ガードレール先の山手線沿道も舗装工事をして綺麗に
なりました。 
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根岸＆公明区議団の提案で“安心・安全としま”が前進！ 

 現在、豊島区の高齢者は51,000人を超え、そのうち約3割以上がお一人で暮らしています。 そこ
で豊島区では、新たな介護保険サービスとして、24時間対応する「定期巡回・随時対応型訪問介護看
護」を今年度中に開始します。 
●随時対応・・利用者や家族から通報を受け、オペレーターが対応し、必要に応じて利用者宅を訪問
して短時間の介護サービスを提供します。 
●訪問看護・・看護師が医師の指示に基づいて、利用者宅を訪問して短時間看護サービスを提供しま
す。 
 自己負担額は要介護度やサービス内容によって、月額およそ8000円から35000円が目安になります。 
詳しくは利用されているケアマネジャーかお近くの高齢者総合相談センターにお問い合わせ下さい。 
 公明区議団はこれまで、地域包括ケアシステムを取り上げ、在宅介護サービスの向上を訴えてきま
した。介護施設の待機者対策としても期待されます。 

自転車の安全利用の条例 
２４時間定期巡回開始 

 公明党区議団が提案してきた、自転車の安全利用に関する条例が制定されます。 
 豊島区内の交通事故は減少していますが、自転車が起因する事故は逆に増加傾
向にあります。 
 そこで自転車利用者の運転マナーや交通安全意識の向上を図ることで自転車に
関する事故を防止して、交通安全を推進するために条例化が決まりました。 
 
【主な特徴】 
・豊島区や関係団体、自転車利用者の責務を明確にして、安全意識の向上を図る。 
・学校や保護者の責務を設ける。 
 今後も利用環境の向上に努めてまいります。 
 

家具転倒防止が追加補正に！ 
 

3
・
11
以
降
の
防
災
対

策
で
公
明
党
区
議
団
が
強

く
要
望
し
た
、
高
齢
者
・

障
が
い
者
の
家
具
等
転
倒

防
止
器
具
の
設
置
事
業
が

好
評
で
す
。
第
二
回
定
例

会
の
補
正
予
算
に
組
ま
れ
、

高
齢
者
の
み
世
帯
な
ど
、

災
害
に
備
え
た
安
全
対
策

が
進
み
ま
す
。 

 

●
対
象
者
・
・
60
歳
以
上

の
み
の
世
帯
、
愛
の
手
帳

や
身
体
障
が
い
者
手
帳
1

～
4
級
の
方
、
ひ
と
り
親

世
帯
の
方
。 

●
設
置
費
用
・
・
無
料 

 

＊
詳
し
く
は
豊
島
区
シ
ル

バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー 

Ｔ
Ｅ
Ｌ 

３
９
８
２-

９

５
３
３
に
お
問
い
合
わ
せ

く
だ
さ
い
。  

 

災害時の情報伝達 
 

総務省消防庁のモデル指定を受ける！(全国で６都市) 

 総務省消防庁では、東日本大震災の教訓から、災害時の情報伝
達について、多様化を図る検討を進めていますが、この度、全国
の自治体から提案を募集したなかより、豊島区がモデル都市とし
て指定されました。 
 具体的には大災害時に防災無線、インターネット、ＴＷＩＴＴ
ＥＲ等を活用して、学校、駅、地域に複数手段を用いて情報を伝
達するものです。 
 公明党区議団は早くから、災害時にＩＴを活用した情報伝達の
取り組みを提案してきました。 

在宅医療相談窓口！ 

区民からの訪問介護の相談や、病院から退院後の在宅介護や看護
の相談。介護事業所からの、お医者さんとの連絡方法など、在宅
医療の総合的な相談窓口事業がはじまります。 
公明党区議団は医療と介護の連携強化を早くから訴えてきました。 
★「在宅医療・介護総合相談窓口」は、９月18日から豊島区医師
会館内に設置されます。 

【
お
知
ら
せ
】 

  

特
別
養
護
老

人
ホ
ー
ム
の
入

所
申
し
込
み
書

と
優
先
入
所
基

準
の
変
更
が
行

わ
れ
ま
す
。
新

し
い
様
式
で
の

申
し
込
み
は
８

月
か
ら
受
け
付

け
、
有
効
期
限

も
1
年
間
に
な

り
ま
す
。 

 

新
基
準
に
よ

る
入
所
判
定
は

平
成
25
年
１
月

か
ら
開
始
さ
れ

ま
す
。 

 

詳
し
く
は
担

当
ケ
ア
マ
ネ

ジ
ャ
ー
、
高
齢

者
総
合
相
談
セ

ン
タ
ー
、
特
別

養
護
老
人
ホ
ー

ム
に
て
ご
相
談

下
さ
い
。 

初期消火に「排水栓」利用 
 東京都は、水道配水管の濁り水を抜くための「排水栓」を木造密集
地の初期消火活動に活用することになりました。 
 これは、都議会公明党が提案し、推進してきた取り組みです。木造
密集地域の、火災など災害時には、“初期消火”がなによりも大切
です。燃えない街づくりに更に取り組みます。  
  


